

Einstimmiger Beschluss Nr. 58-2025 (21. Legislaturperiode) des Beirates Osterholz

Statement zu den Vorkommnissen am Bahnhof in Bützow

Zur Übermittlung an den Rat und den Bürgermeister in Bützow gibt der Beirat Osterholz folgendes Statement ab:

Der Beirat Osterholz zeigt sich erschüttert über die jüngsten Ereignisse im mecklenburgischen Bützow, der Partnerstadt des Stadtteils. Einige Tage wehten auf dem Dach des dortigen Bahnhofsgebäudes, das sich in Privatbesitz befindet und nicht zur Deutschen Bahn gehört, AfD-Flaggen. Besonders verstörend ist ein von der AfD veröffentlichtes Video, das gezielt auf Provokation und Einschüchterung setzt: Darin ist ein AfD-Parteimitglied zu sehen, das auf dem Dach steht – unterlegt mit der Botschaft, Bützow sei „erobert“.

Der Beirat Osterholz unterstützt Bützows Bürgermeister Christian Grüschow in seiner Aussage und Haltung, dass der Bahnhof ein Ankommens- und Willkommensort sei – ein Ort der Offenheit und der Begegnung. Er lehne eine politische Vereinnahmung daher kategorisch ab.

Solche gezielten Inszenierungen rechtsextremer Symbolik in öffentlichen Räumen sind ein Angriff auf demokratische Werte und ein gefährliches Signal. Der Beirat Osterholz verurteilt diese Aktion auf das Schärfste.

Bremen, 23. Juni 2025

gez. Kemp
(SPD Fraktion)

gez. Krauskopf
(CDU Fraktion)

gez. Dillmann
(Grüne Fraktion)

gez. Last
(Linke-Fraktion)

gez. Wagner
(FDP)